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―新成人代表・鈴木 美乃里さん 

本日は、私たちのために、このような素晴らしい会を

開いていただきありがとうございます。お集まりいただ

いた来賓の皆様、先生方、この式の準備、運営をして

いただいた芥見東・南自治会連合会の役員の皆様に

は、心より感謝申し上げます。 

同時に、私たちを支えてきてくれた両親、今まで関

わって下さった全ての方々には、伝えきれないほどの

感謝の気持ちでいっぱいです。 

また、成人となるこのタイミングで、小・中学校時代を

共に過ごした仲間と再会でき、とても嬉しく思います。 

私たちは、成人式という人生の大きな節目を迎える

にあたり、これから変わりゆく社会の中で、どのような夢

や希望を持って

生きていくのかを

考える良い機会

だと思い、身が引

き締まるのを感じ

ています。 

私は今、大学

で教育学の視点

から様々な社会

問題について毎

日思考を深めて

います。これまで生きてきた狭い世界から、社会という

広い世界に目を移すと、子供の頃とてもシンプルに見

えたものがとてつもなく複雑なことだったり、そのまた逆

もあったりします。「日本の教育をより良いものに」大き

すぎる理想かもしれませんが、その理想を追求して勉

学に励みたいと思います。 

この節目を境にまた、私たちは社会の一員であると

いうことを深く自覚しなければなりません。私たちには、 

 

 

 

 

 

 

 

 

誓 い 新 た に  

―芥見東自治会連合会総務部会長・野崎 龍雄 

「新成人を祝い励ます会」を芥見東・南の合同で開

催いたしました。式典に先立って、模擬選挙「岐阜城

主選挙」を実施し、本年度に実施される予定の統一地

方選挙の雰囲気を感じていただきました。模擬選挙は

投票総数７４票。織田信長５５票、斎藤道三１３票、豊

臣秀吉６票で織田信長が当選いたしました。尚、当日

の参加者は芥見東（４５名）、芥見南（３１名）の７６名で

した。 

式典は芥見東自治会連合会長の挨拶で始まり、市

長、来賓、恩師の「お祝いのことば」をいただき、最後

に新成人を代表して鈴木美乃里さんの「誓いのことば」

で滞りなく終えることが出来ました。 

その後、記念

写真撮影と恩師

を囲んでの語る

会、友人たちと

の再会に楽しい

一日を過ごされ

ました。 

新成人の皆様

の新しい人生の

活躍をご祈念い

たします。 □■ 

                

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新成人を祝い励ます会 

権利と義務、自由と責任があります。権利を主張するのなら義務を果たさなければいけません、自由な言動には

責任を持たなければなりません。最近では、未熟な大人が増えたと、マスメディアでも報道されるようにまでなりま

した。「ありがとう」、「ごめんなさい」がしっかりと言えること、自分の意見をはっきりと主張しながらも、他の人の意

見にも素直に耳を傾けること、人と人との繋がりを大切にすること、そういった当たり前の大切さを忘れてはなりま

せん。私は、今の社会を見て、もっと多くの視点からこの国や世界を捉え、考え、そして行動していきたい、自分

の将来をしっかりと見据えて、強い意志を持ってこれからも生きていきたいと思います。 

最後になりましたが、どうかこれからも私たちを温かく見守り、時に厳しくご指導いただければと思います。 

今日この感動を胸に、名実共に成人となることを決意して、誓いの言葉とさせていただきます。         □■ 

誓いの言葉 
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 東と南  一校区は一つの連合会が自然 

―芥見南自治会連合会会長・仲井 善夫さん 

私は「一つの小学校区に一つの連合会」が望ましいと

考えています。東と南はもともと一つでした。小学校が二

つになって自治会も二つになった。再び、小学校が一

つになったけれど自治会は二つのままで今があります。

きっと、いろんな議論があった上で、民主的な手続きで

決められたことなので、そのことに異論を唱えるつもりは

毛頭ありません。時代も変わり、高齢化の問題、住環境

の問題など東と南の自治会の課題が共通している今、

一つになるのは自然だと考えます。 

自治会活動に子どもの存在は欠かせません。二つの

自治会があることで、子どもたちやＰＴＡが

股裂き状態になっていることを思うと、連合

会長としての発信力の弱さを痛感します。 

一つになる唯一の障害があるとすれば、

それは、住民意識の問題です。小さいとい

えども南は南の歴史と伝統があるがゆえに「大が小を吸

収する」ような意識があるとすれば、前に進みません。逆

の立場で、東にも言えるのではないでしょうか。 

連合会長として３年間でしたが、体調悪く会長交代を

お願いしました。東のみなさん、新しい会長を支えて下

さい。そして、共に時代を切り開きましょう。     □■ 

  

 みどりっこﾏｰｹｯﾄ  絆と縁の深みを受け 

―桜台支部・ＨＴさん 

１月にみどりっこマーケット（ﾊﾝﾄﾞﾒｰﾄﾞﾏｰｹｯﾄ）の会が

あり、役員さんたちと私の席が近くにあり、か細き声でこ

れまでのお礼や出会いの様子を手短に話しましたら、是

非そのままを書いてほしいと頼まれました。 

私のスタートは昨年８月で、幼少の頃に体験したお接

待のような心境でした。ただありがたかったです。２回目

はバローに並べさせて貰っていることに感謝もし、知らな

い方が作品を手にし、眺めながら「娘がほめていたよ、き

れいに作ってあるって！ だからまた買っていくね」 「次

回はこういうものを作ってきてほしい」とか、そのようなお

声をかけていただき、スタッフの方たちへの感謝も増し

元気や作り甲斐も増えてきました。 

出店の方達とも会う度に仲良く絆が深まっています。

作品も今回より次回へと更に丁寧さに心がけ楽しく作っ

ていきたいです。手作りすることによって協力をして下さ

る方たちから絆と縁の深みを受け「みどりっこマーケット」

に感謝申し上げます。 

褒め多き手作り展に春の風  バローにて    □■ 

 ｲﾝﾘｰﾀﾞｰ生  芥見東の自慢の子ども達 

―芥見東子ども会育成者協議会会長・辻垣内裕香里さん 

芥見東子ども会の活動に携わって１年が過ぎようとし

ています。子ども達と色々な行事に参加しました。 

昨年、インリーダー生の活動で、第５ﾌﾞﾛｯｸフェスティ

バルが５月１７日（土）長森南小学校で行われました。岐

阜市東部９地域の子ども会インリーダー生が、それぞれ

ゲームを持ち寄り交流する活動です。 

その中で芥見東のインリーダー生は、とてもしっかりと

行動することが出来ました。開会式、閉会式共に一番に

決められた場所に集合し、きちんと整列し、静かに他地

域のインリーダー生が整列するまで待つことが出来まし

た。他地域の役員さんにも「芥見東の子が、最初も最後

も一番整列が早かったね。しっかりし

ていて素晴らしいね」とお褒めの言葉

をいただき、とてもうれしく思いました。 

家庭で地域で大切に育てられた、

自慢の子ども達です。       □■                       

  

 音楽と人  音でコミュニケーションを 

―桐が丘市営支部・後藤 美津子さん 

私が、フルートに興味を持ったのは、小学校５年生の

時でした。中学校の時にフルートを買い、独学で勉強し、

中学校の文化祭で演奏するようになりました。その後は

時々演奏するぐらいで、ほとんど置いてある状態でした。

それから月日が経ち３０代。勤めている職場の看護師長

さんから「楽団を結成した

い」と言われ何十年かぶり

にフルートを手にして今

日に至っています。 

私の夢はサークルを作

り地域の方とステージで演奏したい。共に音楽を楽しみ

音楽の素晴らしさを少しでも多くの方に感じてもらいたい。

人との関わりが苦手な人も音でコミュニケーションを図り、

音で心のキャッチボールをすることで、人との距離が縮

められたらなと思っています。 

家の片隅で眠っている楽器はありませんか、久しぶり

に手に取ってみませんか。また楽器が無い方、楽譜が

読めない方でも OK です一緒に音を楽しみましょう。 

☆演奏できる楽器、ピアノ、キーボードなど寄

付していただける方、及びサークルメンバー

を募集しています、ご連絡お待ちしています。 

連絡先：後藤美津子 TEL０８０-９４９６-２９４３ 

（平日１８：３０以降 土・日・祝日は OK です） □■ 


